

reinheimer nachrichten

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadt Reinheim

...hier werden Sie informiert

Nummer 42
19. Oktober 2023

Einzelpreis 0,95 €



Schützenverein Waldeslust 1919 Spachbrücken e.V.

Landrat Klaus Peter Schellhaas zu Gast bei den Waldeslustschützen

Auf Einladung des Büros des Landrates Klaus Peter (Pit) Schellhaas kamen am vergangenen Samstag 28 Vereine aus dem Kreisgebiet nach Spachbrücken ins Schützenhaus des SVW. Im Rahmen eines kleinen Empfanges, bei dem der Schützenverein Spachbrücken als Gastgeber agieren durfte, wurden seitens des Landkreises den anwesenden Vereinen Bewilligungsbescheide zur Förderung ihrer jeweiligen Vereinsarbeit überreicht. Den Vereinen wird somit Unterstützung beim Ausbau, der Renovierung oder der Instandsetzung ihrer Vereinsanlagen zuteil. Ob Umrüstung von Flutlichtanlagen auf energiesparenden LED-Betrieb, die eigene Energiegewinnung mittels Photovoltaik, der Erneuerung des Bodens oder der Bau einer Gerätehalle, die Vereine haben sich viel vorgenommen. Knapp über 2 Mio. Euro beträgt das Investitionsvolumen der Vereine. Der Landkreis Darmstadt-Dieburg unterstützt hier mit einem jeweiligen Zuschuss in Höhe von 10% des Investitionsvolumens. In der Summe konnte Klaus Peter Schellhaas Bewilligungsbescheide über 201.000 Euro an die Vereinsvertreter übergeben. Bei den Schützen steht die Deckendämmung des Gastraums und der 10m-Schießstandes, die Erneuerung der Decke im Aufenthalts- und Gasträum sowie der Bau eines Ofens an. Mit den geplanten Maßnahmen sollen die Energiekosten des Vereins nachhaltig reduziert werden und die Atmosphäre im Vereinsheim verbessert werden. Auch der SVW erhält hierfür einen Bewilligungsbescheid aus den Händen des Landrates, den der erste Vorsitzende Dirk Ruiken dankend entgegennahm.

Spachbrückens Senioren bei den Deutschen Meisterschaften in Hannover vertreten

Die Seniorenmannschaft der Spachbrücker KK-Gewehr-Auflage-schützen hat sich qualifiziert und durfte am ersten Oktoberwochenende in Hannover bei den Deutschen Meisterschaften starten. Die Spannung und die Vorfreude bei Herbert Klein, Robert Loschek und Wolfgang Schmitt war groß, so war es doch für Klein und Schmitt das erste Mal, dass sie bei der DM starten durften. Das Team hatte sich über Vereins-, Bezirks- und Landesmeisterschaften qualifizieren müssen und erhielt dann Anfang September die erhoffte Nachricht, dass die Qualifikation für die Deutsche Meisterschaft gelungen war. Im Vorfeld wurden nun extra Trainingstage eingerichtet und der eine ums andere zusätzliche Trainingsdurchgang absolviert, bis es dann schließlich am ersten Oktoberwochenende so weit war. In der Seniorenklasse III trat das Team in einem 38 Mannschaften starken

Teilnehmerfeld an und konnte am Ende 902,5 Ringe erzielen und damit den 33. Platz belegen. Sicherlich war hier die Erwartung des einen oder anderen dann doch nicht ganz getroffen, aber das Team hatte es geschafft, dabei zu sein. Bester Einzelstarter war Herbert Klein, der 305,6 Ringe mit seinen 30 Wettkampfschüssen erzielen konnte und damit den 19. Platz in der Einzelwertung von 65 Startern in der Seniorenklasse III (Klasse der 66-70jährigen) belegen konnte. Ihm folgte Robert Loschek, der mit 301,8 Ringen den 32. Platz von 43 Startern in der Seniorenklasse V (Alter 76 Jahre und älter) erreichte. Das Team komplettierte Wolfgang Schmitt, der 295,1 Ringe erzielen konnte. Er belegte damit Rang 68 von 74 Startern in der Klasse der 71-75jährigen (Seniorenklasse IV). Respekt vor der tollen Leistung der Drei, die den SVW erfolgreich in Hannover vertreten haben. Herzlichen Glückwunsch.



Landrat Klaus Peter Schellhaas bei der Übergabe der Bewilligungsbescheide des Landkreises Darmstadt-Dieburg. Das Bild zeigt ihn mit dem 1. Vorsitzenden Dirk Ruiken, der den Bewilligungsbescheid für den SV Waldeslust entgegennimmt.